

La elección será el 15 de mayo. ARCHIVO

Sábado, límite para aspirantes a Atlautla

Listos.

Los unicos partidos que ya registraron su planiilla son Fuerza Por México y el PRD.

CLAUDIA HIDALGO

Este sábado se termina el plazo para el registro de candidaturas a la presidencia municipal de Atlautla, donde habrá una elección extraordinaria el próximo 15 de mayo, ya que la votación se anuló por problemas de violencia política de género.

Hasta el momento van dos planillas registradas, pero se espera que acudan nueve partidos políticos y coaliciones. La integrada por Morena y PT, Juntos, acudirá el sábado antes del cierre del plazo.

El primer partido que acudió fue Fuerza por México, el pasado 20 de abril y ayer fue la planilla perredista, que en este municipio no va en alianza con el PRI-PAN.

El Consejo distrital está en espera del anuncio que hagan los partidos Partido Verde Ecologista de México, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza Estado de México, Partido Encuentro Social, Redes Sociales Progresistas y la coalición Va por Atlautla (PRI-PAN), quienes tienen el viernes y sábado para solicitar el registro de candidaturas para que verificar el cumplimiento de requisitos y puedan otorgarles la calidad de candidatos el día 26 de abril.

Con esto, a partir del 27 de abril y hasta el 11 de mayo podrán salir a pedir el voto a la ciudadanía. Los tres días posteriores son para reflexión y finalmente el domingo se realizará la elección.

Registrados

De Fuerza por México la planilla la encabeza Irene Limones Álvarez, mientras que del PRD está Raúl Navarro Rivera, quienes esperan estos días para conocer formalmente quiénes serán sus contrincantes en esta contienda municipal.

El dirigente del sol azteca, Agustín Barrera, consideró que ganar Atlautla sería una "bocanada de oxígeno" para el Partido de la Revolución Democrática e hizo un llamado a todas las fuerzas políticas para que se lleve a cabo un proceso electoral legal y en paz.